

## Asumirá Esparza rectoría de la BUAP el próximo viernes

Alejandra Bautista 30/09/2013 13:19:43



Se contempla la asistencia de 3 mil invitados

Fotografía: Agencia Enfoque

*Puebla, México.* - La comunidad académica, representantes de los tres niveles de gobierno y distintos actores de la sociedad fueron convocados el próximo cuatro de octubre a la toma de protesta del nuevo rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Alfonso Esparza Ortiz, electo para el periodo 2013-2017.

El evento se llevará a cabo en el auditorio del Complejo Cultural Universitario a las 8:00 horas. Se esperan unos 3 mil invitados, entre los que destaca el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle; el alcalde Eduardo Rivera Pérez; los integrantes del Consejo Universitario ante los que el administrador central electo rinde protesta y los Consejos por Unidad Académica.

Aunque no se prevé la presencia de invitados de talla nacional, es probable la asistencia de Enrique Fernández, secretario General Ejecutivo de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES), además de rectores de otras instituciones educativas.

Al respecto, Esparza Ortiz destacó que a diferencia de su informe de labores, éste es un acto que involucra a todos los actores con quienes la universidad estatal mantiene una estrecha relación.

### **Compromisos del nuevo administrador central**

Con una amplia trayectoria académica y de gestión en la BUAP, institución a la que se incorporó como profesor en 1983, Esparza Ortiz ha dejado claro que no usará a la institución como trampolín político, "ya que su único partido por los próximos 4 años será la Universidad".

Entre los cargos que ha ocupado, se encuentra el de Auditor General, Auditor Interno, Contralor General, Tesorero General y Secretario General.

Una de sus metas es lograr que la BUAP sea ejemplo a nivel nacional, continental y mundial, teniendo como principal fortaleza el talento universitario.

### **Logros de los seis meses de interinato**

Por sexta y séptima ocasión, las certificadoras financieras internacionales: Fitch Ratings, Standard and Poor's y Moody's, ratificaron con excelentes calificaciones la calidad crediticia, la eficiencia de los procesos financieros y las finanzas sanas de la máxima casa de estudios.

Además por cuarto año consecutivo, la BUAP recibió de manos de la SEP federal el reconocimiento por el total de la matrícula en programas de buena calidad, por parte de los Comités Interinstitucionales de Evaluación de la Educación Superior (CIEES), o acreditados por organismos reconocidos por el Consejo para la Acreditación de la Educación Superior (COPAES).